



Auch die Erst- und Zweitklässler des Bildungszentrums drehen ihre Runden für die gute Sache. Foto: Schule

## 8800 Euro für die Ukraine-Hilfe erlaufen

675 Schüler des Bildungszentrums Zell waren aktiv

Zell a. H. (red/dr). Unter dem Motto „Ich bin ein Ritter – wir laufen für andere“, fand am Dienstag im Sportpark ein großer Spendenlauf am Ritter-von-Buß-Bildungszentrum in Zell statt, um Spendengelder für die Ukraine-Hilfe zu sammeln.

Von 7.40 Uhr bis 15.15 Uhr haben 675 Schüler von der 1. bis zur 10. Klasse alles gegeben und sind im Stadion Gasselhalde in Zell so viele Runden wie möglich für den guten Zweck gelaufen. Dank der Läufer und vieler Sponsoren kam so die stolze Summe von 8350 Euro zusammen, die die SMV dem Bündnis „Aktion Deutschland hilft“ zukommen lassen wird.

Stufenweise kamen die Schüler den Tag über ins Stadion, wo sie von der SMV und den Sportlehrern empfangen und an den Start gebracht wurden. Mit einer Nettolaufzeit von rund 20 Minuten konnten so über den Tag verteilt stolze 1842 Kilometer erlaufen werden, womit das Ziel, „gemeinsam bis in die Ukraine zu laufen“, erreicht wurde.

Die Stimmung war fantastisch: Die Sonne strahlte und die Schüler wurden bei

diesen wunderbaren Bedingungen zusätzlich mit Musik motiviert. Durch das Engagement, die Motivation und die Spendenbereitschaft der Schüler, Eltern, Freunden und Bildungspartner war der Spendenlauf ein voller Erfolg.

Neben dem Spendenlauf wurde von Jasmin Leopold außerdem Schulmaterial für geflüchtete Schulkinder gesammelt. Zeller Firmen unterstützten dies.

Übrigens: Für Spenden ab 100 Euro, die auf den Konten des Förderkreises der Schule eingegangen sind, wird der Verein Spendenbescheinigungen an die Spender versenden. Für geringere Spenden genügt zum Nachweis gegenüber dem Finanzamt der Kontoauszug.

### 4500 Runden

Der Förderkreis selbst erhöht übrigens den Gesamtbetrag nochmals. „Die 1842 Kilometer entsprechen rund 4500 Stadion-Runden. Wir haben beschlossen, pro Runde zehn Cent beizusteuern, was einen Betrag von 450 Euro bedeutet“, teilt der Finanzchef des Vereins, Hans-Martin Moll, mit.